

平成20年8月吉日

宇和島南高校野球部  
OB 各位

宇和島南高等学校野球部OB会  
会長 宮田 賢二

宇和島南高等学校野球部支援金について(お礼)

拝啓 新涼の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、母校野球部及び OB 会の活動に対しご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、去る平成20年6月28日に野球部創部60周年記念事業として、佐賀県立佐賀北高等学校(第89回夏の甲子園大会優勝校)を招き、丸山球場にて招待試合を行いました。試合結果は(宇南7 - 佐賀北6)と見事勝利を収めることができました。強豪校を相手にこういった試合ができたことは、選手たちにとっても大きな経験になったと思います。

又、同日夜には宇和島リージェントホテルにてOB会総会並びに懇親会兼現役選手激励会を実施し、こちらも多くのご先方へご出席を頂き、盛大に開催することができました。またその折、野球部支援金のご依頼をさせて頂きましたところ、銀行口座振込を含め、多くの支援金を賜りました。この書面をもちまして、心よりお礼を申し上げます。

今後とも宇和島南高校野球部のさらなる発展のためご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具

平成20年8月吉日

各 位

宇和島南高等学校野球部OB会  
会 長 宮田 賢二

宇和島南高等学校野球部支援金について(お礼)

拝啓 新涼の候、皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、宇和島南高校野球部の活動に対しまして、ご理解・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、この度宇和島南高等学校創立110周年、宇和島南高校野球部創部60周年記念事業として佐賀県立佐賀北高等学校(第89回夏の甲子園大会優勝校)との招待試合を企画し、支援金のご依頼をさせて頂きましたところ、多くの皆様に快くご支援を頂き、当初の目標をはるかに超える支援金を賜りました。おかげをもちまして去る平成20年6月28日に丸山球場にて記念試合を実施、佐賀北高校に見事勝利(宇南7 - 佐賀北6)を収めることができました。

ご支援を頂きました皆様方に対し、試合結果をご報告致しますと共に、略儀ではございますが、この書面を持ちまして心よりお礼を申し上げます。

今後とも宇和島南高校野球部のさらなる発展のため、ご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

敬具